

Rallye Cœur de France >> ES 12

Philippe Taffonneau est un grand ! Alors qu'il a tranquillement géré sa journée et mis à profit l'avance qu'il avait accumulée lors des cinq premières spéciales, le Tourangeau a réalisé le meilleur temps de la dernière manche, comme pour mettre une cerise sur le joli gâteau qu'est la victoire finale. Consécration pour lui après ses podiums en 2007, 2008 et 2009. Une victoire pleine de panache avec 5 meilleurs temps réalisés sur le week-end.

A la deuxième place du général, 3^{ème} au scratch de cette dernière spéciale, on retrouve l'attraction de ce samedi : Marc Amourette. Avec 6 spéciales remportées, dire qu'il a réussi son Rallye est un doux euphémisme. Après sa 3^{ème} place finale l'an dernier, il confirme donc et se hisse sur la deuxième marche du podium malgré un désavantage certain au départ.

Autre local à se distinguer, Jean-Luc Roché qui complète le podium de cette treizième édition du Rallye.

Parmi les principaux résultats, à noter la victoire de Michel Morin en N4, de Romain Harnois en N2. Thierry Bureau a lui été le plus rapide en R2. En F2, Thierry Boisdrion s'impose et figure très bien au classement général.

Du côté des déceptions, et forcément des déçus donc, un petit mot pour Laurent Fauquet, impérial hier soir sous la pluie et contraint à l'abandon très tôt ce samedi. Jean Galpin a lui aussi tenté tout ce qu'il a pu, sans vraiment de réussite. Il a même du jeter l'éponge lors de l'avant dernière spéciale.

Petite pensée aux 27 malchanceux qui n'ont pas pu terminer le Rallye et félicitations aux 40 courageux qui ont bravé pluie et vent pour boucler les 12 manches

Réactions :

Philippe Taffonneau : « Bien entendu, je suis très heureux. J'ai fait un super Rallye et je suis flatté d'inscrire mon nom au palmarès. La différence s'est faite hier soir sous la pluie, j'ai réussi à prendre une avance confortable, ça m'a permis de gérer plus tranquillement aujourd'hui ».

Marc Amourette : « C'est vraiment génial. Je suis plus que satisfait d'avoir remporté 6 spéciales, j'ai pris énormément de plaisir tout le week-end. Le seul petit regret, on va dire que c'est la pluie hier soir, qui m'a largement défavorisé, mais je reste malgré tout très content. Je me suis régalé ».

Jean-Luc Roché : « C'est une énorme satisfaction de faire un podium sur un tel Rallye, a fortiori dans ma région. On a passé un superbe week-end, les spéciales étaient vraiment magnifiques et on a eu le droit à tout en terme de météo. C'est un bien beau week-end qui s'achève ».